

xhANDER

FR

BALADEUSE LED RECHARGEABLE 800 LM

EN

RECHARGEABLE LED SLIM LIGHT 800LM

Code 72 610 571



CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

	Projecteur	Diffus	Duo (projecteur + diffus)	Lampe torche
Flux lumineux	80/400/800 lm	65/325/650 lm	80/400/800 lm	30/150/300 lm
Durée d'utilisation	2-20 h	2-20 h	2-20 h	5-65 h
Classe énergétique	D	D	D	E
Temps de chargement	3-4 h			
Batterie	3,65 V 4000 m Ah Li-ion			
Type de batterie	21700 avec connecteurs			
Connectique de charge	USB-C			
Courant de charge	5 V  - 1,6 A - 8 W			
Températures d'utilisation	-10°C à 40°C			
Classe de protection	IP20 / IK07			
Dimensions	50x35x330 mm			
Poids	335 g			

CARACTÉRISTIQUES

- La lampe dispose de deux boutons de commande :
 1. Le bouton d'alimentation  permet de faire défiler les niveaux de luminosité dans le même mode d'éclairage : 10 % - 50 % - 100 % - OFF.
 2. Le bouton mode  permet de basculer entre les modes d'éclairage :
Diffus → Projecteur → Duo → Lampe torche.
- Lorsque la baladeuse est pliée, seuls les modes Lampe Torche et Projecteur peuvent être utilisés.
- Le mode est enregistré après 5 secondes d'activation.
- Après ce délai, appuyer sur le bouton  pour éteindre la lampe.
- Le mode enregistré est rappelé lors de la prochaine activation de l'appareil.
- La lampe pivote à 360 degrés pour faciliter la manipulation et le rangement.
- Un aimant puissant permet de fixer solidement la lampe à toute surface métallique.
- Le crochet métallique encastré dans la partie inférieure peut être pivoté pour suspendre ou transporter la lampe.
- L'écran LCD affiche le niveau de luminosité, l'autonomie restante, l'état de la batterie et l'indicateur de charge.
- Interrupteur automatique intégré : pliez la tête de la lampe vers la poignée à un angle inférieur à 20° pour éteindre la lampe.

ATTENTION / INSTRUCTIONS DE CHARGE

- Éviter de regarder directement le faisceau lumineux, sous peine d'éblouissement.
- Ne pas utiliser l'éclairage à proximité d'une flamme nue.
- La batterie doit être entièrement rechargée avant la première utilisation du produit.
- Recharger fréquemment la batterie de l'appareil.
- Le cas échéant, la batterie doit impérativement être remplacée par une batterie similaire (voir paragraphe « RÉPARATIONS ET FIN DE VIE »).
- Ne pas laisser la batterie déchargée pendant une période prolongée, cela peut entraîner une décharge profonde, qui endommagerait irréremédiablement la batterie.

GARANTIE

- Cette baladeuse est garantie 2 ans* à compter de sa date d'achat. Afin de prétendre à une prise en compte sous garantie, il est indispensable de bien conserver votre preuve d'achat.
- La garantie s'applique contre tout vice de fabrication ou défaut d'aspect, sous réserve d'utilisation et d'entretien conforme aux règles traditionnelles et instructions décrites dans la présente notice.
- La garantie est limitée à la remise en état ou au remplacement de la pièce reconnue défectueuse ou responsable du mauvais fonctionnement de l'appareil, par une pièce identique, ou à l'échange du produit complet si ce remplacement est impossible.
- Exemples non exhaustifs de cas non couverts par la garantie : immersion dans l'eau, détérioration du port de connexion, chocs violents (au-delà de l'indice IK) ...
- La garantie ne couvre en aucun cas les frais de déplacement ou les dommages directs et indirects.

* La batterie n'est pas couverte par cette garantie car sa durée de vie dépend du respect des conditions de charge, de stockage, et du nombre de cycles d'utilisation.

RÉPARATIONS ET FIN DE VIE

- Si le produit ne s'allume plus, vérifier que la batterie ne s'est pas déconnectée.
- Pour cela, démonter les deux vis Torx placée sur le capot de la batterie (situé sous la tête de lampe lorsqu'elle est pliée) Vérifier que le connecteur est bien en place.
- Si le connecteur est correctement branché et que le produit ne présente pas de dommages, la panne est probablement liée à la batterie.
- Remplacer alors la batterie par une similaire, telle qu'indiquée dans le tableau des caractéristiques technique.



- Les produits électriques usagés ne doivent pas être jetés avec les ordures ménagères. Veuillez utiliser les installations de recyclage. Demandez conseil à votre municipalité ou à votre revendeur pour le recyclage.
- La batterie doit être retirée de l'appareil avant qu'il ne soit démonté.
- L'appareil doit être débranché du secteur lorsque la batterie est retirée.
- Veuillez éliminer la batterie en toute sécurité.

SPECIFICATIONS

	Flood	Diffused	Dual (Flood + Diffused)	Spot
Luminous flux	80/400/800 lm	65/325/650 lm	80/400/800 lm	30/150/300 lm
Operating time	2-20h	2-20h	2-20h	5-65h
Energy class	D	D	D	E
Charging time	3-4h			
Battery	3,65V 4000m Ah Li-ion			
Battery type	21700 with connectors			
Charging connectors	USB-C			
Charge current	5V  - 1,6A - 8W			
Operating temperature	-10°C to 40°C			
Protection class	IP20 / IK07			
Dimensions	50x35x330mm			
Weight	335g			

FEATURES

• The light features two control buttons:

1. Power  button cycles through brightness levels in the same lighting mode: 10% - 50% - 100% - OFF.

2. Mode  button switches between lighting modes:

Diffused light → Flood light → Dual light → Spot light.

• When the portable light is folded, only Spot and Flood modes can be used.

• The mode is saved after 5 seconds of activation.

• After this time, press the  button to turn off the lamp.

• Recorded mode is recalled next time the device is activated.

• Light pivots a full 360 degrees for easy handling and storage.

• Powerful magnet allows lamp to be securely attached to any metal surface.

• Flush mounted metal hook on the bottom can be rotated for hanging or carrying.

• LCD display the brightness level, remaining run time, battery life, and charging indication.

• Built-in automatic switch, folding the lamp head toward the handle to an angle less than 20° will turn off the light.

WARNING / CHARGING INSTRUCTION

- Avoid looking directly at the light beam, as this may cause glare.
- Do not use the light near an open flame.
- Charge the battery fully before using the product for the first time.
- Recharge the battery frequently.
- If necessary, replace the battery with an similar battery (see section 'REPAIRS AND END OF LIFE').
- Do not leave the battery discharged for a prolonged period of time, as this can lead to deep discharge, which would damage the battery irreparably.

WARRANTY

- This slim light is guaranteed for 2 years*, starting from the date of purchase. To be able to claim a warranty, it is essential to keep your proof of purchase.
- The warranty applies to any manufacturing defect or appearance defect, provided that the product is used and maintained in accordance with the traditional rules and instructions described in this manual.
- The warranty is limited to the repair or replacement of the defective part or the part responsible for the malfunction of the device, with an identical part, or to the exchange of the entire product if this replacement is impossible.
- Non-exhaustive examples of cases not covered by the warranty: immersion in water, damage to the connection port, violent shocks (beyond the IK index) etc.
- The warranty does not cover any travel expenses or direct or indirect damage.

*The battery is not covered by this warranty as its life depends on compliance with the correct charging and storage conditions and the number of usage cycles.

REPAIRS AND END OF LIFE

- If the product no longer turns on, check that the battery has not become disconnected.
- To do this, remove the two Torx screws located on the battery cover (located under the lamp head when folded). Check that the connector is securely in place.
- If the connector is correctly connected and the product is not damaged, the fault is probably related to the battery.
- Replace the battery with a similar one, as indicated in the technical specifications table.



Discarded electrical products must not be disposed of together with household waste. Please use recycling facilities. Ask your local authority or retailer for advice on recycling.

- The battery must be removed from the device before it is broken up.
- The device must be disconnected from the mains when the battery is removed.
- Please dispose of the battery safely.

